



Déclaration des organisations syndicales sur les évaluations CP-CE1

Les évaluations CP-CE1, telles qu'elles sont conçues, ne sont pas une aide aux apprentissages des élèves et à la conception de l'enseignement. Les évaluations doivent rester au service des élèves et des enseignants.

L'intersyndicale SNUipp-FSU35, SNUDI-FO35, CGT Educ'action35 et SUD éducation 35 réunie le jeudi 4 octobre 2018 réaffirme que les enseignants sont des professionnels concepteurs et non de simples exécutants.

Elle appelle les enseignants à reprendre la main sur le métier en ne saisissant pas les résultats des évaluations CP et CE1. Elle affirme son soutien aux personnels ayant choisi des modalités de passation différentes du protocole. Elle soutient les enseignants dans leur démarche de non remontée des résultats.